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Stadtverwaltung Jena 
Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Nitzsche 
Am Anger 15 
07743 Jena 
 
 

Jena, den 26.05.2020 

 
Kleine Anfrage zur 12. Sitzung des Stadtrates der Stadt Jena 
 

Umgestaltung des Ernst-Abbe-Platzes zugunsten höherer Aufenthaltsqualität und 

Klimaanpassung 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vor bereits gut zehn Jahren gab es Pläne, den Ernst-Abbe-Campus umzugestalten und 

damit die Aufenthaltsqualität des Platzes zu erhöhen. Auch 

Klimaanpassungsmaßnahmen waren und sind ein dringendes Ziel im Hinblick auf eine 

potenzielle Umgestaltung dieser überwiegend versiegelten Fläche. 

In den Jahren 2011/12 hat es ein sehr umfangreiches Verfahren, rege Beteiligung der 

Studierendenschaft über eine AG Campus und schließlich sogar einen fertigen Entwurf 

gegeben, den Platz umzugestalten. Jedoch ist es nicht zur Umsetzung der Planung 

gekommen.  

Ich frage daher: 

1. Welche Pläne gab es bzw. gibt es derzeit für die Umgestaltung des Ernst-Abbe-

Platzes und sind diese öffentlich zu finden? Welche Priorität genießt eine 

Entsiegelung der Fläche? 

2. An welchem Punkt befinden sich die aktuellen Planungen, Gespräche mit der 

Universität usw. und in welchem Zeitrahmen hält die Stadtverwaltung eine 

Umgestaltung für machbar?  

3. Welche Beteiligungsinstrumente sind für die Studierendenschaft und die 

Stadtbevölkerung vorgesehen? 

 

Für die Beantwortung bedanke ich mich im Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Tina Rudolph, Stadträtin der Stadt Jena 
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